

César chez Picasso

Par M.,-E.L.P
October, 12,2021



Exposition de César au Château de Boisgeloup, Gisors, France. Photo : Nicolas Brasseur

À l'occasion des 100 ans de la naissance de César, la galerie Almine Rech et la Fundaciôn Almine y Bernard Ruiz-Picasso para el Arte proposent de découvrir une trentaine d'œuvres du sculpteur dans la propriété de Picasso, à Boisgeloup, près de Gisors. Picasso et César se rencontrent dans les années 1950 et s'entendent aussitôt, portés par un goût commun de l'instinct des matériaux. Dans le garage, le pigeonnier et la chapelle, compressions, hiboux, nus et têtes de Picasso superbement mis en scène permettent d'admirer autant le talent de César que le charme de la demeure préservée avec soin .